

大淀中学校の道

○ 校長室だより ○

発行 平成26年7月18日
校長 勝田昭三

PTA主催 生活指導研修会

今年度の「生活指導研修会」では、子どもたちがインターネット上でのトラブルに巻き込まれないように、大人がどのようなことに気を付けていけばよいかについてお話を聞かせていただきました。



PTA会長あいさつ

講師は、e-ネットキャラバンと連携したNTTドコモ関西支社 ケータイ安全教室から派遣していただきました。講演内容から「保護者の皆様へのお願い」を抜粋しました。

ケータイ・スマートフォンは、誰もが持っているものではありません。使っていることが当たり前ではないということを自覚させ、子どもに使用させることが大切です。ご家庭で約束ごとを決めて、使わせるようにしてください。

- そして、子どもがインターネットをどのように使っているかを知ることが大切です。
- ◇フィルタリングを利用して安全な環境を作り、
安易に解除しない。
- ◇知り合いや友達とのコミュニケーションに限定して利用する。
- ◇他人の悪口を言わない。顔写真をのせない。
安易に情報を広めたりしない。
- ◇知らない人と連絡を取らない。
- ◇問題が発生すれば、大人に相談する。

お子様にケータイ・スマートフォンを持たせるにあたっては、使い方を誤れば、大きな問題に発展することを十分に理解させ、ご家庭で約束を決め、守らせるようご指導のほどよろしくお願ひいたします。

水泳大会（全学年）

本校では、全校生徒による水泳大会を行っています。

全国的に飛込みによる事故が毎年起こっていますので、すべての競技において、水中からスタートをして実施しました。また、熱中症対策として、麦茶の準備をして、給水についても配慮しています。

クラス対抗で行った結果は次のとおりです。
1年 優勝（2組）2位（3組）3位（1組）
2年 優勝（1組）2位（3組）3位（2組）
3年 優勝（1組・3組） 3位（2組）

終業式を迎えました

本日、1学期の終業式を行いました。

終業式に先立ち、大淀警察署から中学生の自転車による交通事故防止についての交通安全教室と夏季休業中、犯罪に巻き込まれることがないよう注意喚起をしていただきました。

引き続き行いました「終業式」では、生徒たちに夏休みを有意義に過ごすよう、次のような話をしました。

「トム・ソーヤの冒険」を書いたアメリカの作家、マーク・トウェインは、「今から20年後、あなたはやったことよりもやらなかつたことに失望する、安全な港から船を出せ、探検せよ」と言っています。このことは、私たちに、目標をもち実行していくことや挑戦していく意欲の大切さについて説いているのではないでしょうか。長い休みです。今やろうという思いだけで、時間ばかりが過ぎていくことにならないよう、今一度、時間の有効活用について考えてみようと言いました。